

**1. Наименование проекта: «Лечение, реабилитация и оздоровление пациентов и инвалидов при помощи современных возможностей физиотерапии»**

**2. Срок реализации проекта: 2 года**

**3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Учреждение здравоохранения «Щучинская центральная районная больница»**



**4. Цели проекта:**

1. ранняя реабилитация пациентов, ускорение процессов выздоровления
2. сокращение сроков временной нетрудоспособности, сохранение здоровья у пациентов.
3. реабилитация пациентов с инвалидностью, уменьшение степени тяжести утраты здоровья.
4. улучшение качества жизни пациентов.

**5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:**

1. Оснащение физиотерапевтического отделения современным оборудованием.
2. Повышение эффективности лечения, реабилитации пациентов, в том числе с инвалидностью.
3. Расширение возможностей проведения физиотерапевтических процедур для нетранспортабельных пациентов на дому.

**6. Целевая группа:**

1. Пациенты с заболеванием опорно-двигательного аппарата.
2. Пациенты с острыми воспалительными заболеваниями
3. Пациенты с сосудистыми заболеваниями.
4. Нетранспортабельные пациенты, постоянно пребывающие дома.



### **7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:**

Применение физиотерапевтических методов у пациентов позволяет ускорить выздоровление, а в сочетании с лекарственной терапией достичь максимальной эффективности лекарственных средств. В рамках проекта запланировано улучшить материально-техническую базу физиотерапевтического отделения посредством приобретения оборудования: УВЧ-30 – 2 шт., аппарат ультразвуковой терапии – 2 шт., Амплипульс-5 – 2 шт., «Биоптрон» - 1 шт.



**8. Общий объем финансирования (в долларах США): 3000**

**9. Место реализации проекта (область/район, город):** Гродненская область, Щучинский район, г.Щучин ул.Мичурина, 22

**10. Контактное лицо:** Соловьёва Вероника Анатольевна – экономист,  
8 01514 20914 SolovievaV@schuchincrb.by  
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты

**1. Project name : “Treatment, rehabilitation and health improvement of patients and disabled people using modern physiotherapy capabilities”**

**2. Project implementation period:** 2 years

**3. Applicant organization proposing the project:** Health care institution «Shchuchin Central District Hospital»



**4. Project goals:**

1. early rehabilitation of patients, acceleration of recovery processes
2. reducing the period of temporary disability, maintaining the health of patients.
3. rehabilitation of patients with disabilities, reducing the severity of loss of health.
4. improving the quality of life of patients.

**5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:**

1. Equipping the physiotherapy department with modern equipment.
2. Increasing the efficiency of treatment and rehabilitation of patients, including those with disabilities.
3. Expanding the possibilities of conducting physiotherapeutic procedures for non-transportable patients at home.

**6. Target group:**

1. Patients with diseases of the musculoskeletal system.
2. Patients with acute inflammatory diseases
3. Patients with vascular diseases.
4. Non-transportable patients who are constantly staying at home.



**7. Brief description of activities within the project:**

The use of physiotherapeutic methods in patients can speed up recovery, and in combination with drug therapy, achieve maximum effectiveness of drugs. As part of the project, it is planned to improve the material and technical base of the physiotherapy department through the acquisition of equipment: UHF-30 - 2 pieces, ultrasound therapy device - 2 pieces, Amplipulse-5 - 2 pieces , " Bioptron " - 1 piece.



**8. Total funding (in US dollars): 3000**

**9. Place of project implementation (region/district, city):** Grodno region, Shchuchin district, Shchuchinst.Michurina, 22

<p>10. <b>Contact person:</b> VeronikaAnatolyevnaSolovyova – economist, 8 01514 20914 SolovievaV @ schuchincrb . by initials, surname, position, telephone, email address</p>